

風そよぐ

令和 元年 9月 5日 (木)
南関町立南関第四小学校 学校便り
No.6 文責：坂本 隆文

前期後半スタート！

7月20日から始まった夏休みも、終わってみればあっという間だった感じがしています。この夏も猛暑でした。台風も来ました。しかし、全児童元気に登校できて本当に良かったです。楽しい思い出はできましたか？

27日(火)に前期後半がスタートしました。夏休み明け集会で、子どもたちに次のようなことを話しました。

「夏休みの間に、先生方で4月から7月までの学校での皆さんの様子について話し合いをしました。よく頑張っていて、力が伸びてきた点やもう少し頑張してほしい点などについて意見を出し合いました。そして、夏休み明けから特に力を入れていきたいことを決めました。

- 1 あいさつを頑張る。(進んであいさつする。朝教室に入るとき、みんなに「おはよう」と言って入ろう。)
- 2 相手の話をしっかり聞く。(自分の考えと比べながら聞こう。)
- 3 みんなで集まったときには静かにする。(おしゃべりをがまんする。)

特に、1番のあいさつについては、まずは、南関一のあいさつを目指したいと思っています。先生にだけでなく、友だちや地域の皆さんにも「進んで」「元気に」「笑顔で」挨拶をして、「最近、四小の子どもたちはあいさつが一段と上手になったね!」と、多くの方から言っていただけるように頑張らましょう!

と話しました。どうでしょう。最近の子どもたちのあいさつは変わってきましたか?ぜひ、声かけをお願いします。



目指せ、南関ナンバーワンのあいさつを!

「四小秋祭り」に向けて

今年も、チアライズの皆様方の主催で、四小秋祭りが開催されます。期日は9月28日(土)です。その際の催し物の一つを6年生で担当することになりました。先日、チアライズの後藤さんが6年生児童に、祭りの趣旨を説明し、催し物の依頼をされました。6年生みんなで話し合いを行った結果、今年も6年生で計画・準備をして当日楽しい催し物を実施することになりました。

現在、様々な案を出し合い、危険はないか、時間内に多くの人を楽しめるか、費用は大丈夫かなど、様々な視点から検討し、計画立案しているところです。どんな催し物になるのか、楽しみにしててください。



夏休み中にはこんなことも…



◇7月26日から2泊3日で解放子ども会のキャンプがありました。本校からは、4年生～6年生の18名が参加しました。場所は、南小国町のマゼノ共和国甲の瀬

キャンプ場でした。それぞれの係で食事の準備や後片付け、生活全般について、上級生のリーダーシップのもと元気に楽しく過ごすことができました。やまめのつかみ取りやキャンプファイヤーなど思い出に残る活動がたくさんありました。

◇8月18日(日)7:00から、PTA親子愛校作業がありました。学級園や運動場、校舎



回りなどで、元気に生い茂っていた雑草を頑張って取ることができました。約2時間の作業で、見違えるようにきれいになりました。ご協力い



ただいた保護者の皆様方、また、応援していただいたチアライズの皆様方、本当にありがとうございました。

「地域の大先輩に学ぶ会」

子どもたちが、毎年とても楽しみにしている行事の一つに、**お年寄りに学ぶ会**があります。今年度、名称を「地域の大先輩に学ぶ会」に変更しました。今の年配の皆様はとってもお元気で、特に、子どもたちのおじいちゃん・おばあちゃん方を「お年寄り」とお呼びするのは失礼かな、と考えた次第です。今年は、10月16日(水)に計画しています。

内容は、昨年までとほぼ同じで、わらざうり作り、おやつ作り、昔遊び(お手玉、おはじき、竹馬、その他)などです。2校時が授業参観、10時40分頃から12時15分までが活動、その後、ふれあい給食、13時20分頃解散の予定です。子どもたちが楽しみに待っています。地域の大先輩であるおじいちゃん・おばあちゃん方、本校児童のおじいちゃん・おばあちゃん方、ぜひご参加下さい。(ホームページに、簡単な計画案もアップしています。ご参照ください。)

